



Regierungsratsbeschluss vom 12. September 2023

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Änderung des Urheberrechtsgesetzes; Vernehmlassung

P230749

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement.

Begründung

Der Regierungsrat erachtet den urheberrechtlichen Schutz der journalistischen Werke im digitalen Raum als sehr wichtig. Dies ist heute bereits der Fall. Neu würden zwar zusätzlich auch kurze Auszüge aus journalistischen Veröffentlichungen (sogenannte Snippets) mit Verlinkung auf die Webseite des Medienunternehmens dem Urheberrecht unterstellt und wären durch die grossen Anbietenden von Suchmaschinen und Internetdienstleistungen zu vergüten. Der Regierungsrat hat neben den Aspekten die für die Vorlage sprechen, jedoch auch Zweifel am Kosten-Nutzen-Verhältnis und der Zielorientierung der Vorlage.

